



Formentera ha celebrado el Día de las Illes Balears con deporte solidario a beneficio de la AECC a partir de las 11 de la mañana, hora en que se ha dado el pistoletazo de salida a la IV Carrera Solidaria para la Mujer, una carrera corriente y a pie que este año ha contado con 287 participantes que han cubierto el circuito urbano de 5 o 10 kilómetros con salida y llegada en la plaza de la Constitución de Sant Francesc.

La plaza de la Constitución ha acogido también, alrededor de las 13 horas, el acto institucional con parlamento de la vicepresidenta primera del Consell Insular, Susana Labrador.

El parlamento de este 01 de marzo de este año ha versado sobre las diferencias que hacen particulares a cada una de las islas que conforman las Balears, unas diferencias que deben servir para fortalecer la Comunidad, ya que por Labrador, "cuando cada isla puede hacer realidad su modelo, desarrollar los proyectos prioritarios que defienden su propia gente y lo puede hacer con la ayuda de todos los isleños, con la ayuda del Govern, se fortalece la Comunidad".

Justo después del parlamento, se ha dado paso a la actuación de los dos grupos locales de baile, es Pastorells y es Xacoters, que han hecho una demostración de este patrimonio valioso y intangible que gracias a su dedicación y esfuerzo, ha permitido que perdure hasta nuestros días.

Ya hacia las dos, la gente ha partido hacia la carpa del aparcamiento de sa Senieta, donde han podido degustar la gran paella solidaria a beneficio de la AECC.

Los actos continuarán esta tarde a partir de las 20.30 horas en la Casa del Poble de la Mola, instalación que acogerá el Concierto de las Illes Balears, con la actuación de los Calipoe Trio y Bep Marqués.